# Honda Technical College Kanto

\*\* ホンダ テクニカル 第39回 入

**VOL.26** 

## ホンダ テクニカル カレッジ 関東

TEL.049-264-0121 FAX.049-278-1190

発行責任者 山田 幸昌 2014 春季号

http://www.hondacollege.ac.jp/honda\_e/

今年度、関東校では241名、ホンダ学園としては 平成26年4月7日、第39回入学式を執り行いました。 485名の若さ溢れる新入生を迎え入れることができました。 山田校長は式辞の中で、入学のお祝いを述べるとともに、 「建学の精神」について触れながら

「夢」と「目標」を持つことの大切さをお話されました。

# お祝いの言葉

241名の若さ溢れる新入生を迎える とご協力を頂いている皆様のおかげと、 ことが出来ました。これもひとえに、 心より厚く御礼を申し上げます。 日頃より当学園の教育活動に、ご理解

新入生の皆さんの中には、まだ、夢

とではありません。まずは、やるべき 夢を見つける方法はそんなに難しいこ さに「パワーオブドリームス」なのです 山頂に立つことは出来ません。頂上に ただ歩いていたのでは、エベレストの 高みに立つことは出来ないのです。ま 立つという明確な、夢、目標が無ければ

ことをやることです。

つまり学園での

れるよ

的な情報を伝え、

外研修を行いました。

新入生の

や目標が定まっていない方もいると思

心よりお祝い申し上げます。今年度は、 え、見守ってこられた、ご家族の皆さん、 とうございます。新入生の皆さんを支 新入生の皆さん、本日は入学おめで

て下さい。何故かと言えば、例えば、 けてください。そして既に夢をかなえ た人は、早く、次の夢や目標を見つけ

ます。そうすると、皆さんが本当にや やれること、出来ることが増えていき

別のホ.

ムルー

はクラス

ムから始まり、

日標が見えてきます。

かのカリキュラ

ムを実施して

中でも、

流を図ることの 字生と教員が交

いくつ

チャレンジ精神で、自ら勝ち取って下 味わえない、数多くの感動や経験を 成長や、社会人となってからも付き合 資格の取得のみでなく、大きな人間的 送ってください。ホンダ学園は、多く 歌し、若さ溢れる充実した学園生活を 前向きに、やる気を出して、青春を謳 の精神を育てるべく皆さんに自律的に える良い友達を得ることなど、他では これらの夢、目標を実現させる為 知識や技術

葉を贈ります。入学を心より歓迎しま に、学園の教職員を代表し、歓迎の言 以上で私の話を終わりますが、最後 平成26年 4月9~11日

す。入学おめでとう。

バックアップ致します。

ホンダ学園はあらゆる面で皆さんを

## 新入生校外研

大きな役割を果たしたと思います。

んの不安や緊張を払拭する為に、

キュラムは、新入生の皆さ

目的とした「インプロ」と呼ば

に一体感を持たせることを



クネームを考えクラスメイト同士 インプロでは、自分で自分のニッ

でよくがんば 皆さん最後ま となりました。 有意義な研修 感が芽生え、 連帯感や一体 思いますが、 も多かったと

泊を伴う研修に不安を感じる学生顔も名前もよく分からない中、宿 えてまだ2日後。クラスメイトの研修が始まったのは入学式を終

した。

和らぎ笑顔も目立つようになりま は異なり、学生の皆さんの表情は た。研修地へ向かう車中の様子と クラス全体へと広がっていきまし えた一体感が、やがてグループや とても単純な作業を積み重ねて 、のですが、小さなところで芽生 筆書きの 旗を順番に書いたり





誓いの言葉を述べる新入生代表自動車整備科 佐良 弘基さん。

## ホンダ学園 学生紹介制度はじめました

クルマやバイクに興味があり、ホンダ学園への入学を希望する方をご 紹介ください。詳細は事務学生部 学生課までお問い合わせください。

面 0120-44-1372



6



様には、ご臨席を賜り誠にありがとう れましても、ご子弟の門出の日を迎え また、ご来賓の皆様、後援会役員の皆 られ、心からお喜びを申し上げます。 とうございます。保護者の皆様におか 卒業生の皆さん、本日は卒業おめで

点を二つほど申し上げたいと思います。 胸を張って社会人としてのスタートを たダイヤの原石です。是非自信を持ち、 切って下さい。その出発点として大切な 一杯の誠意をもって接するということ 1つ目は、周りの人たちに対して精

卒業式を迎え、社会に巣立っていきま

本日めでたく208名の学生諸君が

てきた人生、先生方に教えを受けてき す。今までご両親の庇護のもとに生き

**に人生に別れを告げ、明日からは自分** 

ございます。

2つ目は、自分が選んだ仕事の素晴

校長祝辞

多くを経験してきました。そしてすで に社会に飛び出すために十分な知識と の足で歩き出すことになるわけです。 人間的基礎を身につけています。 皆さんは、ホンダ学園で、多くを学び

一人ひとりが、大いなる可能性を持っ

らしさを信じ、夢に向かって行動し続

事の価値を信じ、自分の可能性を信じ 具体的な目標が見いだせないでいる人 になります。 けてほしいということです。 の中から目指すべき目標が持てるよう て果敢に行動し続ければ、必ずや、そ もいるでしょう。でも自分が選んだ仕 君たちの中には、まだ自分が目指す

自動車開発エンジニア科

との絆こそは、人生の本当の財産とい 事を通じて得られる達成感、そして人 との信頼関係の中で仕事を実践してい 仕事に夢を持ち、職場の人達やお客様 大きな喜びにつながると思います。仕 想像もしなかった大きな力を発揮でき、 待っています。努力すれば、それまで けば、将来きっと素晴らしい経験が えるものです。 二つのことを言いましたが、自分の

ういう時代にこそ、社会は君たちのよ あります。同時に、人々がそれを安心 の姿を変えてしまうほどに進化しつつ 交通安全の高度化技術などは、クルマ 中にいます。環境問題への対応技術や れることを切に期待しています。 でいます。君たちが大いに活躍してく うな若く情熱にあふれた力を待ち望ん 整備技術が求められてきています。こ して使えるためには、ますます確かな いま自動車業界は変革のうねりの只 いつの日にか、君たちと同じ技術者 作・発表というモノづくり工程を 表会は、学生の皆さんにとって特別 す。ようやく迎えることのできた発 とばかりで、思うように進められな 験することになります。初めてのこ す。文字通りの「実践体験」によっ チームで進めていくことになりま いことがたくさんあったと思い て、1年を通じたくさんの失敗を経



年生を含 む開発科 出

もがんぱつてくいいの経験を忘れずに社会人になっての経験を忘れずに社会人になってりまった。学園

いただきます。本日は本当におめでとう しつつ、これで私の贈る言葉とさせて 同士として語り合えることを楽しみに

> 果物を発表する場なのですが、発 れました。開発科2年生がグルー 平成25年度 卒業製作発表会が行わ 6日、自動車開発エンジニア科で、 ブ毎にモノづくりを行い、その成 卒業式を翌週に控えた3月5日

同じように、企画・設計・開発・試 表会を迎えるまでの道のりは長く、 て、本田技術研究所の開発工程と ではないでしょうか。学園で たのではないでしょうか。学園で たのではないでしょうか。学園で たのではないでしょうか。学園で たのではないでしょうか。学園で たのではないでしょうか。学園で たのではないでしょうか。学園で たのではないでしょうか。学園で たのではないでしょうか。学園で たのではないでしょうか。学園で たのではないでしょうか。学園で

約1年の月日を費やします。

学生の皆さんは卒業製作を通

デザインと機能性を兼ね備えた、少し新しい女性のためのバイク。スマートフォンでイグニッションをオン に。デザイン性を損なわないマフラーなども特長。

《 平成 25 年度 卒業製作 》

20代女性向けバイクの製作

リバース(前2輪)トライクの製作

ジャイロキャノピーのEV化

エタノールで動く原動機付き自転車の研究

モータの駆動配分で曲がる車の製作



ガソリン車と同じ使い勝手を目指しました。

はみんな逞しく成長して日本に帰 国際科から参加することになり、昨 に向けて成田空港を出発しました。 成果や、様々な苦労話が発表されて 仕事を通して果敢に挑戦したその 国しました。研修成果発表会では、 士が互いに2600㎞離れた両国 勉強を続けてきたクラスメイト同 年4月に入学して以来、ずっと同じ ンジしていきます。 で自分の目標達成に向けてチャレ 去年も一昨年もその前も、先輩達 今年からオーストラリア研修も

非、応援をよろしくお願いします。 ムページで見ることができます。是 くらい成長して帰って来るか、今か オセアニアの国で、この9人がどの います。自然豊かでフレンドリー 尚、彼らの活躍の様子は学園ホー





国家一級·二級 自動車整備士試験